
Abg. Diekmann bat um den neusten Stand der EFRE-Projekte. 
 
Dr. Tengler wies darauf hin, dass zurzeit keine weitere Beteiligung an EFRE-Wettbewerben geplant sei. 
Die anstehenden Wirtschaftsförderungssaufgaben (Erneuerbare Energien, Masterplan Siebengebirge) 
und Wettbewerbe müssten einerseits nun umgesetzt werden, andererseits sei aber der sehr hohen 
bürokratischen Aufwand in den EFRE-Wettbewerben aufgrund der sehr knappen Personalkapazität in der 
Wirtschaftsförderung nicht mehr zu leisten.  
 


